Was war los im Kindergarten?

In der Weihnachtsbäckerei...hörte man es im Kindergarten klingen und es duftete in den Dezemberwochen im ganzen Haus nach leckeren Plätzchen. Vielen Dank an den Elternbeirat, der in jeder Gruppe mit den Kindern gebacken hat. In den Wochen vor Weihnachten wurde in allen vier Gruppen fleißig gewerkelt, vorgelesen, gebastelt, gesungen und sogar der Nikolaus besuchte uns am Mittwoch, 06.12.23 und brachte für jedes Kind eine kleine Überraschung mit. Am Donnerstag, 21.12.23 fand in jeder Gruppe vormittags eine kleine Weihnachtsfeier mit Buffet und den selbstgebackenen Plätzchen statt. Für die Kinder kam in der jeweiligen Gruppe an diesem Tag bereits das Christkind´l und brachte eine Kleinigkeit für die Gruppe zum Spielen.

(Bild Nikolausbesuch)

In den vier Wochen vor Weihnachten besuchte jede Woche eine Kindergartengruppe das Mehrgenerationenhaus Flintsbach. Die Kinder sangen Weihnachtslieder oder sagten ein Gedicht auf und brachten die Augen der älteren Menschen zum Leuchten. Es war eine schöne Erfahrung für die Kinder und als Dankeschön gab es für jedes Kind eine leckere Schokolade vom Mehrgenerationenhaus mit nach Hause. Wir freuen uns mit den Kindern schon auf den nächsten Besuch...

Die Schulmausgruppe legte in der letzten Woche vor den Ferien die Adventsspirale, die jedes Jahr auf's Neue für die Kinder eine tolle Erfahrung ist. Bei ruhiger Musik und gemütlicher Atmosphäre gehen immer zwei Kinder die Adventsspirale langsam ab und entzünden in der Mitte des Weges ihr Licht, somit wird die Adventsspirale als Symbol für die Wochen vor Weihnachten bis hin zum Hl. Abend immer heller erleuchtet.

(Bild Adventsspirale)

Am Ende der Weihnachtsferien kam endlich wieder Schnee ins Tal und somit hatten wir die Möglichkeit, mit den Kindern die Winterlandschaft mit all ihren tollen Möglichkeiten, Schneemann bauen, Rutscherl fahren, usw. im Garten zu genießen.